

# NGO

## Bhabinkamtibmas Polsek Narmada Berikan Bantuan Bibit Jagung Kepada Warga Binaan

Syafuruddin Adi - [NTB.NGO.WEB.ID](http://NTB.NGO.WEB.ID)

Nov 6, 2024 - 20:48



Mataram NTB - Wujudkan pekarangan pangan bergizi, Bhabinkamtibmas Desa

Golong, Polsek Narmada, Polresta Mataram melakukan giat sambang warga sekaligus menyalurkan bibit komoditi seperti jagung, dan berbagai bibit sayuran kepada Warga setempat di Kolam ikan milik warga Desa Golong, Kec. Narmada, Kab. Lombok Barat guna memasifkan pekarangan pangan lestari, Rabu (06/11/2024).

Kegiatan ini menjadi bentuk dukungan Polri pada umumnya terhadap Program Pemerintah dalam rangka meningkatkan ketahanan pangan sehingga kedepan Daerah NTB akan mampu menjadi salah satu Daerah swasembada Pangan, serta terwujudkan pekarangan pangan bergizi di tingkat desa.

Kapolsek Narmada AKP Majemuk S.Pd., dalam keterangannya mengatakan langkah-langkah untuk mendukung program Asta Cita tersebut telah dipersiapkannya. Saat ini seluruh anggota Bhabinkamtibmas polsek Narmada diharapkan melakukan pendataan terhadap kelompok tani, peternakan, maupun prikanan untuk mendapat informasi terkait kebutuhan masyarakat.

“Kita akan membangun koordinasi dengan seluruh dinas terkait untuk nantinya kebutuhan masyarakat petani bisa kita fasilitasikan. Misalnya yang butuh bibit jagung, bibit sayuran ataupun bibit serta pakan dan pupuk kita fasilitasikan agar bisa memperoleh dengan mudah, “tegasnya di sela-sela kegiatannya sebagai Kapolsek.

Menurutnya, wilayah hukum Polsek Narmada sebagian besar hidup dari hasil tani, peternakan, prikanan sehingga penggarapan sudah dilakukan secara, berkesinambungan, namun melalui program Asta cita Pemerintah sekarang ini diharapkan semua Lembaga / instansi ikut serta mendorong masyarakat petani untuk dapat menggarap dengan hasil yang lebih meningkat dari sebelumnya.

“Peran kira adalah ikut membantu agar apa yang menjadi kesulitan Petani bisa, di fasilitasikan sehingga hasilnya lebih maksimal, “pungkasnya. (Adb)